



8月、全国各地で花火大会が開催され夏の夜空を楽しんだが、放浪の画家・山下清が「別冊 太陽」で語ったという「みんなが爆弾なんかつくらないで

きれいな花火ばかりつくりていたらきっと戦争なんて起きなかつたんだな」との言葉が心に残る。共同通信が7月に都道府県など計129自治体に実施した調査により、障害者が働きながら技術や知識を身に付ける就労事業所が今年3~7月に全国で329カ所閉鎖、働いていた障害者約5000人が解雇や退職となつたことが報告された。

今回の対象者は障害者と雇用契約を結び、最低賃金以上を支払った上で生産活動や職業訓練をする「就労継続支援A型事業所」だ。

国が公費に依存した就労事業所の経営改善を促すため、収支の悪い事業所の報酬引き下げを2月に発表し、4月に実施したことが今回の主な要因だ。

アップルの創業者スティーブ・ジョブズさんは「終着点は重要ではない。旅の途中でどれだけ楽しいことをやる遂げているかが大事なんだ」と人生を旅に例えて語っている。政治の進め方も単なる経済効果で判断するのではなく、極めて厳しい福祉制度の中で、懸命に生活している人々に視点を向

けた制度改正を行ってほしいと願うばかりだ。

国税庁が発表した路線価上昇率が最も高かったのが白馬村と発表された同じ日に、トマムの「星野リゾート ホリゾン」のオーナーは「終着点は重要ではない。旅の途中でどれだけ楽

制度改正が及ぼす影響に关心を抱こう

だつた中国企業が撤退し売却したとのニュースに驚く。中国では不動産バブルが弾けて不動産不況の真っただ中の出来事だが、本国の都合で日本に投資した資本をいつ撤退してもおかしくないのが外



盆期間も営業する大町市立病院内売店。盆休みもなく医療機関・福祉現場で活躍する皆さんに感謝だ

しい規範を抱く住民もあるかが問われている。
(信州地域社会フォーラム会員・白馬村森上)
るかが問われている。
るかが問われている。
(信州地域社会フォーラム会員・白馬村森上)